

# *La lutte contre la faim et la pauvreté, la priorité du gouvernement d'Alberto Fernández en Argentine*

---



Buenos Aires, 2 mars, (RHC).- Le président argentin, Alberto Fernández, a souligné ce dimanche devant le Congrès que la lutte contre la faim et la pauvreté sera une priorité pour son gouvernement.

Dans son premier discours à la Nation, le président Fernández a rendu public les grands axes de son agenda politique pour 2020.

Il a également annoncé qu'il enverra dans les dix jours un projet de loi sur l'interruption volontaire des grossesses et une initiative de prestation sociale aux femmes aux bas revenus ayant décidé d'avoir des enfants.

Le président Fernández a dénoncé l'héritage dramatique de son prédécesseur Mauricio Macri. Il a souligné que pour changer l'état désastreux de l'économie argentine son gouvernement avait tracé un

programme intégral et durable.

Au sujet de la dette extérieure, le président argentin a signalé qu'il ne va pas prendre d'engagements sur le dos de ses compatriotes.

Il s'est d'autre part prononcé pour le renforcement des politiques de sécurité contre le crime organisé et le trafic de stupéfiants.

Il a confirmé devant le Congrès que son gouvernement s'occupera avant-tout des oubliés de toujours.

Source: Telesur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/215826-la-lutte-contre-la-faim-et-la-pauvrete-la-priorite-du-gouvernement-dalberto-fernandez-en-argentine>



**Radio Habana Cuba**